

## Wraith

Posté 11 décembre 2015 - 21:19

Le problème de ce sondage est qu'on risque d'avoir besoin d'ADOS pour trancher... Donc ne seront considérées comme morts que les véritables morts comme Ned Stark ou Catelyn Stark. La zombification ou zomanification n'est pas la survie. Si un personnage est déjà probablement zombifié ou ayant subi des blessures fatales au début de TWOW comme Mélisandre ou Jon Snow, il doit mourir pour de bon pour compter. Donc si on avait mis Béric, il serait mort une fois dans ADOS et une deuxième fois en donnant le baiser de R'hllor à Catelyn Stark. Les morts intermédiaires où il revient grâce à Thoros de Myr ne comptent pas.

En revanche, si le loup-borgne de Varamyr mourait dans TWOW, ça ne compterait pas comme une deuxième mort pour Varamyr. Mais si Varamyr revenait d'une manière ou d'une autre après être passé par son loup...

(wink wink)

On ne compte les morts que quand on peut le faire, quand les personnages perdent le compte nous aussi (ce qui diminuera l'ampleur du carnage mais bon il faut pouvoir départager les gens).

Petite précision sur les conjoints : elles sont comptées dans la famille du marié, pas dans la famille de leur père. Gemma Frey-Lannister compte comme une Frey.

Ça me fait penser qu'il faudrait que je réponde aux questions pour les autres tomes ça pourrait être marrant (si ça n'a pas déjà été fait)

Le gagnant ou la gagnante remportera un titre offert par Evrach (si Evrach veut bien )

(Merci à la modération d'avoir déplacé le taupique dans la section TWOW )

**Modifié par Wraith, 11 décembre 2015 - 23:19 .**

## Sephiwan

Posté 11 décembre 2015 - 22:24

Je suis pessimiste

## Forel Tully

Posté 11 décembre 2015 - 23:10

Je ne peux pas voter! Je dois répondre à chaque question, et pour certaines (les dragons, les loups par exemple) il n'y a pas le choix "aucun".

## Lord Riusma

Posté 11 décembre 2015 - 23:14

Je ne peux pas voter! Je dois répondre à chaque question, et pour certaines (les dragons, les loups par exemple) il n'y a pas le choix "aucun".

C'est corrigé.

**Wraith**

Posté 11 décembre 2015 - 23:20

J'ai rajouté aussi aux souverains.

Pas possible de le faire sur les POV mais il y a déjà trop de choix, même en virant Areo Hotah ça ne fonctionne pas, et GRRM a dit que des POV allaient mourir

Edit : au passage cet usage des checkbox n'est pas cohérent, je ne savais pas qu'on était obligé de cocher au moins une case pour chaque question. Mais bon j'imagine que ça dépend de IPBoard tout ça.

**Modifié par Wraith, 11 décembre 2015 - 23:21 .**

**Prydain**

Posté 12 décembre 2015 - 00:59

J'espère que ce sera un carnage, avec des moments cruciaux et intenses, épiques et sombres. Je souhaite des surprises, amères, terribles et belles à la fois !

me dire : naaaaaaan, pas lui ! oooooh mais finalement, ce personnage il lui arrive des trucs intéressants, il/elle évolue ! naaaan pas elle, nan pas les loups , ooh non pas les dragons !... bon après, le carnage devra être dosé avec parcimonie et sagesse. Je souhaite voir aussi de nouveaux personnages, mais pas trop, juste trois- quatre.

**Forel Tully**

Posté 12 décembre 2015 - 08:30

Je suppose que le carnage aura plutôt lieu dans ADOS. Du coup, j'y suis allé relativement soft.

**Emmalaure**

Posté 12 décembre 2015 - 09:46

Ah ben en voilà du sondage ! Je pense que j'ai eu la main lourde sur les questions à chiffres et que j'ai inclus ADOS dedans en faisant les additions mais tant pis !

Y'en a quand même quelques uns qui remportent les suffrages.

## Lestival

Posté 12 décembre 2015 - 11:06

Je suis du même avis que Forel Tully. Les grosses pertes seront plutôt dans ADOS.

La question sur les Frey me fait penser que je n'ai pas essayé d'évaluer le nombre de morts durant les noces pourpres. Il y a un topic sur ce sujet ?

## lilo

Posté 12 décembre 2015 - 11:45

La question trois est un peu vaste quand même!

Sinon, j'ai eu la main lourde. Autant y aller!

## Prince Varys

Posté 12 décembre 2015 - 16:35

Les sacrifices humains ça va très vite. Victarion a sacrifié sept vierges d'un coup par exemple.

## Don Celmar

Posté 12 décembre 2015 - 19:24

Un pressentiment, une envie? Je prône pour un massacre dans TWOW. Attendre me tue, et il faut bien que ça se paye.

Mais je n'aurai quand même pas dû m'énerver autant, en criant... tuer les tous, Dieu reconnaîtra les siens.

## Forel Tully

Posté 12 décembre 2015 - 23:21

Les sacrifices humains ça va très vite. Victarion a sacrifié sept vierges d'un coup par exemple.

Tu m'as convaincu, j'ai changé mon vote. Il pourrait aussi y avoir la question : quels membres de la GR vont mourir? Je proposerais bien Boros Blount.

## Emmalaure

Posté 13 décembre 2015 - 10:03

Boros Blount ? comme ce sont les meilleurs qui partent les premiers, à ce qu'on dit, il a une chance de vivre centenaire !

Blague à part, j'imagine bien une éradication complète de la GR : Sandor Clegane a tellement raison quand il fait sa diatribe contre les chevaliers qui n'en sont pas des vrais ! Même Balon Swann, qu'on pouvait croire plus propre que les autres, est prêt à participer à un piège pour faire tuer un môme (Trystane Martell).

## Wraith

Posté 13 décembre 2015 - 10:52

J'avais pas mal de questions possibles, j'ai choisi les plus prenantes émotionnellement de mon point de vue (ou marrantes) et les questions où on pouvait se départager facilement (et je regrette le barème de points que j'ai choisi pour la question sur les grandes familles de Westeros en fait ils sont bien moins nombreux que les Frey )

(Petite question si je modifie une question ça remet à zéro les réponses de tout le monde ?)

Sinon j'aurais pu aussi mettre :

- combien de victimes totales parmi les personnages ayant un nom et au moins une ligne de dialogue dans la saga (dur à dénombrer )

- combien de morts lors des batailles (trop dur de donner de bonnes fourchettes)

- combien de morts par (choisir cause de la mort : exécution, famine, vieillesse, empoisonnement, dévoré par un lézard-lion, etc.)

- combien de morts dans (choisir faction : Garde de Nuit, Garde Royale, Compagnie Dorée, Armée de Stannis, etc)

- combien de tués par (choisir faction : Sans-Visage, Navrés, Fils de la Harpie, etc.)

Mais ça commençait à faire beaucoup ^^'

Je regrette aussi de ne pas avoir mis Lady Cœur de Pierre à la place d'Areo Hotah. (Elle est quand même vachement plus importante dans l'histoire.)

## Emmalaure

Posté 13 décembre 2015 - 11:32

ah mais Areo Hotah étant le garde du corps de Doran Martell, on peut supposer qu'il meurt en protégeant son roi (et ça peut être le signe de la fin de Doran, du coup, à moins que celui-là nous fasse une grosse crise de goutte qui le tue)

## Forel Tully

Posté 13 décembre 2015 - 13:05

Boros Blount ? comme ce sont les meilleurs qui partent les premiers, à ce qu'on dit, il a une chance de vivre centenaire !

Allez, une grosse indigestion et c'est bon! Avec tout ce qu'il ingurgite dans son rôle de goûteur, ce serait bien le diable...

Tyler Durden

Posté 14 décembre 2015 - 09:37

Je vois que beaucoup de frères espèrent un carnage chez les Frey

Emmalaure

Posté 09 février 2016 - 13:01

Après réflexion, je me demande si nous n'anticipons pas un peu trop la mort de ce pauvre Tommen.

En effet, comme il vient en deuxième après Joffrey et qu'il est monté sur le trône de fer, on pense tout à fait naturellement qu'il est le prochain des enfants de Cersei à devoir porter son "linceul doré", donc à mourir. Et d'autre part, il y a eu cet épisode durant les noces avec Margaery où Cersei a fait brûler la Tour de la Main au feu grégeois, et où à travers le regard de Jaime, on voyait toute l'assistance transformée en goules et morts-vivants.

Bref, Tommen semble bel et bien condamné. Mais peut-être pas dans TWOW :

- le clan Lannister étant amputé de Tywin et Kevan, ça me paraît très très très difficile pour Cersei de défendre les prétentions de Myrcella au trône, si Tommen mourrait : les Tyrell devraient alors lui faire épouser leur seul homme encore libre et assez prestigieux : Willos Tyrell. Mais Myrcella est une petite fille : enfant + fille, ce sont deux objections sérieuses à ses prétentions. Elle pourrait avoir le soutien des Martell, mais pas si Arianne va voir du côté d'Aegon. Dans tous les cas, si jamais elle montait sur le trône, il lui faudrait forcément un homme pour la soutenir, qui ne pourrait être que son époux et mettrait de fait Cersei sur la touche. Or, avec la mort de Kevan, Cersei a une occasion de rester à la cour et de jouer au jeu des trônes dans l'ombre (avec une apparence sage et inoffensive, je veux dire), à condition que ce soit Tommen sur le trône. Si Margaery disparaît, elle a encore des cousines à marier, et des innocentes.

En clair, littérairement parlant, la mort de Tommen casse la dynamique de Cersei accrochée au pouvoir à travers ses fils et/ou luttant de toutes ses forces pour préserver son dernier fils (par exemple, en imaginant une prise de Port Real par Aegon, a pourrait donner lieu à une fuite de Tommen avec sa mère et leurs partisans vers... joker)

- GRRM aime bien nous surprendre. Or, là, la mort de Tommen est vraiment trop prévisible, trop logiquement attendue. Que Myrcella porte la première son "linceul doré" pourrait bien être la surprise du chef (pour elle, je vois une entrée volontaire dans les Soeurs du Silence, mais peut-

être parce que j'ai vraiment du mal à envisager une mort physique pour tous les enfants de Cersei)

Donc voilà, la mort de Tommen, elle attendra ADOS !

### Signe

Posté 04 mars 2016 - 01:26

Je ne vois pas non plus Tommen mourir trop vite, tout du moins il y aurait s'il restait en vie matière à montrer comment les gros pourris peuvent gouverner le royaume.

### Grim

Posté 04 mars 2016 - 19:15

En clair, littérairement parlant, la mort de Tommen casse la dynamique de Cersei accrochée au pouvoir à travers ses fils et/ou luttant de toutes ses forces pour préserver son dernier fils (par exemple, en imaginant une prise de Port Real par Aegon, a pourrait donner lieu à une fuite de Tommen avec sa mère et leurs partisans vers... joker)

- GRRM aime bien nous surprendre. Or, là, la mort de Tommen est vraiment trop prévisible, trop logiquement attendue. Que Myrcella porte la première son "linceul doré" pourrait bien être la surprise du chef (pour elle, je vois une entrée volontaire dans les Soeurs du Silence, mais peut-être parce que j'ai vraiment du mal à envisager une mort physique pour tous les enfants de Cersei)

Donc voilà, la mort de Tommen, elle attendra ADOS !

Assez d'accord. Martin aime surprendre, je vois bien Cersei reprendre temporairement du poil de la bête. Et quitte à surprendre pourquoi pas la mort de Margaery Tyrell ? Ce serait assez "Martinien" je trouve.

### Eridan

Posté 04 mars 2016 - 19:39

Assez d'accord. Martin aime surprendre, je vois bien Cersei reprendre temporairement du poil de la bête. Et quitte à surprendre pourquoi pas la mort de Margaery Tyrell ? Ce serait assez "Martinien" je trouve.

## Spoiler TWOW

Alors non, je n'ai pas la réponse à cette supposition ^^ Mais simplement, je signale que dans les chapitres d'Arianne relu récemment, on apprend une information intéressante : La compagnie dorée prétend avoir pris Accalmie et les Tyrell descendent pour la reprendre.

Je ne pense pas que Mace Tyrell lui-même aurait bouger (ou aurait fait bouger son armée, qui menace Port-Réal) si ça fille était encore en danger direct... Donc, soit Margaery est morte, et Tyrell se cherche un nouvel allié (peu probable, peu intéressant), soit elle a échappé aux griffes du Grand Septon et est protégée par des gens que Tyrell imagine loyaux à Port-Réal (mais la menace de Cersei peut toujours planer sur elle).

L'autre possibilité que j'envisage est plus retors, et se base en partie sur une affirmation de [Laswell](#) Peake dans ADWD : "La puissance de Hautjardin n'est peut-être pas ce que Mace Tyrell s' imagine". Péremptoire, comme un vrai Peake. Mais faux pour autant ? Pas sûr.

Certains d'entre nous soupçonnaient Randyll Tarly, l'un des principaux chefs de guerre de Mace Tyrell, d'avoir en travers de la gorge la trahison de la cause des Targaryens. Randyll, homme étroit d'esprit, à cheval sur l'honneur et les traditions, aurait pu voir d'un mauvais œil le ralliement à Robert Baratheon suite à sa rébellion. (Et accessoirement, il a l'espoir mal-dissimulé d'élever encore plus sa maison). Or on sait qu'il est un homme de confiance de Mace et qu'il commande une des deux armées du Bief.

Et si Randyll, en dépit du scepticisme qu'il affecte à la fin d'ADWD envers le prétendant FAegon et son armée, prévoyait en fait de rejoindre la cause Targaryen et ce même prétendant pour renverser l'ordre établi ? Cette armée, qui avance contre la Compagnie dorée n'est peut-être finalement pas une menace, comme certains officiers se l'imaginent.

La phrase de Laswell Peake me triture les méninges depuis que je l'ai lu.

Soit il s'agit d'une remarque aigre, peu pertinente, inconséquente ce qui correspondrait bien à la mentalité qu'on peut prêter à un Peake, au vu des actes de son supposé ancêtre, Gormon Peake. Soit alors, il s'agit d'une réflexion un peu plus profonde : le Bief a été profondément divisé par les rébellions Feunoyr. La plupart des maisons qui trempaient dans la première rébellion (et surtout la deuxième rébellion) étaient originaires du Bief.

Personnellement, j'aimerais bien que Margaery Tyrell survive, se marie encore une fois (mais pas avec Faegon), perde à nouveau son mari... et que finalement, sa mauvaise réputation (femme

dont tous les maris finissent par décéder mystérieusement) l'empêche d'obtenir un mariage pérenne.

**Modifié par Lard-Jon Omble, 04 mars 2016 - 19:52 .**

Pas besoin des balises spoiler.

**Grim**

Posté 04 mars 2016 - 20:19

Très intéressant.

Très intéressante la phrase de Laswell Peake. Et l'idée Tarly. Vraiment

**Eridan**

Posté 04 mars 2016 - 22:08

Très intéressant.

Très intéressante la phrase de Laswell Peake. Et l'idée Tarly. Vraiment

Après Tarly, c'est vraiment une hypothèse capillotractée

J'ai quand même le sentiment que la phrase de Peake doit être prise au sérieux

Pourquoi ?

Déjà, parce qu'il s'agit d'un personnage plus crédible qu'on ne pourrait le croire : on se souviendra que la [maison Peake](#) a connu bien des déboires depuis cent ans. Lors de la [première rébellion Feunoyr](#), Lord [Gormon Peake](#) soutient le prétendant Feunoyr. Il est pardonné, mais perd deux de ses forteresses ([Boisblanc](#) et [Petrebourg](#)). Il fomenta un complot, qui sera la peu glorieuse [deuxième rébellion Feunoyr](#), à l'issue de laquelle il est exécuté. Il y a peut-être eu d'autres sanctions que nous ne connaissons pas encore.

Bien que débarrassée de ce dirigeant mal éclairé, la famille Peake détient toujours Stellepique, et reste profondément opposée aux Targaryens en place, puisqu'ils se révoltent contre Maekar I Targaryen, lors du [Soulèvement de Peake](#). Celui-ci est écrasé lors de la [prise de Stellepique](#) (Maekar aussi est écrasé, mais c'est une autre histoire).

On imagine bien que cette maison, en encourageant par trois fois le courroux royal, a dû subir des privations... Il n'est pas étonnant de retrouver dans la Compagnie dorée trois frères, descendant des Peake (la Compagnie rassemble à l'origine les exilés des rébellions Feunoyr).

Pourtant malgré leurs exactions, la maison Peake existe toujours, elle est toujours noble, elle détient toujours Stallepique ... La seule chose que l'on sait sur eux, c'est que lord [Titus Peake](#) dirige la Maison à Westeros, et qu'il est marié à [Margot Lannister](#) (une cousine de Tywin).

Que s'est-il passé ? La maison a-t-elle été séparée en deux, suite à la prise de Stallepique, la branche aînée aurait été exilée, laissant la place à une branche cadette ? Y'a-t-il encore des liens entre ces deux parties de la Maison ?

Ces questions sont importantes, parce qu'elles permettraient d'apporter un début de réponse à l'affirmation de Laswell, et elle expliquerait une particularité du personnage : de tous les mercenaires de la compagnie dorée, Laswell est le seul qui soit présenté dans les appendices comme « un lord en exil ». Tous ceux qui portent un nom de bâtardise ou le nom de famille éteinte (d'Alluve, Cole, Lothson) ... Tous ne sont que des « sergents de la compagnie ».

Laswell est le seul dont on précise qu'il est ou a été lord. Certes, on peut penser qu'il essaie de se donner de l'importance, mais peut-être qu'il y a quelque chose de plus.

### Hamosh change-peaux

Posté 05 mars 2016 - 00:38

Je pense que les appendices ne sont pas là par hasard et que si la dénomination est différente, la raison de leur exil doit être différente.

Il y a eu 3 autres rébellions Feunoyr après la seconde et le soulèvement de Peake a lieu entre la 3ème et la 4ème.

Je pense que la réalité n'est pas loin de ton hypothèse, car comme tu le dis, une maison si rebelle aurait dû être exterminée depuis longtemps.

De plus, on ne connaît pas de femme ni d'enfants de Gormon Peake. Il est possible qu'Aerys I (et donc Freuxsanglant) ait préféré une branche cadette de la maison Peake plutôt que d'élever une maison mineure...

### Prince Varys

Posté 05 mars 2016 - 03:25

1) Garlan Tyrell a repoussé/tué Euron Greyjoy à l'ouest du Bief et il se dirige sur Accalmie à l'Est.

2) La défense de Ville-Vieille a été déléguée à Baelor Hightower et ses hommes (il est dit que les Hightower peuvent lever un très grand nombre d'hommes + de 30 000 il me semble), ce qui laisse Garlan libre de marcher sur Accalmie.

3) Randyll Tarly est parti marcher contre (F)Aegon en défendant les intérêts Tyrell.

4) Randyll Tarly marcher sur Accalmie en défendant ses propres intérêts et des convictions propres et risque de rejoindre (F)Aegon

5) Margaery est condamnée/morte les Tyrell tente de conserver Accalmie avant que tout leur filent entre les doigts.

La force du Bief ce n'est absolument pas la maison Tyrell, mais le fait que cette couronne possède le plus puissant réseau vassalique de Westeros. Hightower pour ses richesses et ses hommes, Redwyne pour sa flotte, Rowan pour ses hommes et son expérience, Tarly pour des hommes et son expertise militaire. Sans ces quarts vassaux Mace Tyrell aurait déjà perdu le Bief.

## Eridan

Posté 05 mars 2016 - 12:18

1) Garlan Tyrell a repoussé/tué Euron Greyjoy à l'ouest du Bief et il se dirige sur Accalmie à l'Est.

Certains voient en Euron l'antagoniste majeur de la saga... Ce n'est pas du tout mon cas, pour autant, je ne pense pas que Euron mourra de manière aussi ridicule face à un Garlan Tyrell beaucoup moins expérimenté. Euron ferait un peu l'effet d'un pétard mouillé s'il devait mourir ainsi.

Mon sentiment profond, c'est que Laswell Peake sait que certains vassaux Tyrell, malgré les liens vassaliques puissants tissés entre les maisons sont mécontents par la famille Tyrell, ou tout simplement, ils veulent se débarrasser de cette famille d'intendant moins bien née qu'eux-même.

Tout comme Prince Varys, j'admire les liens qui existent dans le Bief, entre toutes les maisons... Mais je ne peux m'empêcher de constater la fragilité de certains liens : Randyll Tarly a épousé la fille d'Alester Florent. Or, à la mort de Renly, il préfère suivre Mace Tyrell plutôt qu'Alester Florent qui joint Stannis. (L'attitude de Randyll ici ne va pas vraiment dans le sens de ce que je décrivais plus tôt).

Il y a de très nombreuses maisons dans le Bief qui ont précédemment suivi le dragon noir. Pratiquement la moitié de ses soutiens recensés sur le wiki étaient originaire du Bief, et comme la seconde rébellion est organisée par un Peake, la plupart des seigneurs présents à Murs-Blancs sont originaires du Bief (à part quelques rares seigneurs riverains). Il me semble donc que d'autres maisons sont susceptibles de suivre le dragon rouge...

Et personnellement, j'ai un petit soupçon (même pas une hypothèse, à ce niveau là) concernant la famille la plus puissante du Bief : les Hightower.

**Modifié par R.Graymarch, 05 mars 2016 - 12:19 .**

**Prince Varys**

Posté 05 mars 2016 - 13:20

La moitié des nobles du Bief peuvent se déclarer mieux nés que les Tyrell car leur maison descend directement de Garth le Jardinier. Il me semble que c'est dans TWOIAF, il est dit que les Hightower peuvent lever un nombre d'hommes incroyable, sur leurs propres terres et il ne me semble pas que les Hightower aient envoyé de contingents dans l'une des deux armées Tyrell.

**Modifié par R.Graymarch, 05 mars 2016 - 13:35 .**

accord

**Eridan**

Posté 05 mars 2016 - 14:57

La moitié des nobles du Bief peuvent se déclarer mieux nés que les Tyrell car leur maison descend directement de Garth le Jardinier. Il me semble que c'est dans TWOIAF, il est dit que les Hightower peuvent lever un nombre d'hommes incroyable, sur leurs propres terres et il ne me semble pas que les Hightower aient envoyé de contingents dans l'une des deux armées Tyrell.

Exact, et ce ne sont pas les seuls éléments qui me font douter d'eux.

**Prince Varys**

Posté 05 mars 2016 - 16:31

La seule chose qui me chagrine dans l'hypothèse d'un retournement de veste des Hightower, est le fait que Alerie Tyrell est née Hightower et est la fille de lord Leyton. Ceci dit, une fois qu'une femme est mariée, elle quitte la maison de son père pour celle de son mari.

- [Retour vers le Haut](#)

# [TWOW] Pensez-vous que The Winds of Winter va être un carnage ?

Débuté par [Wraith](#), déc 11 2015 21:19

- [Précédent](#)
- [Page 2 sur 2](#)
- [1](#)
- [2](#)
- SVP connectez vous pour répondre

35 réponses à cette discussion

## **Sondage: Quels sont vos pronostics du compte de morts dans le prochain tome The Winds of Winter ?**

C'est un sondage public. Les autres membres PEUVENT voir les options que vous avez choisi.

### **Parmi ces personnages POV, lesquels vont mourir ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Parmi ces souverains, lesquels vont mourir ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Parmi ces loups-garous, lesquels vont mourir ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Parmi ces dragons, lesquels vont mourir ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Parmi ces familles nobles, combien de membres vont mourir ? Targaryen, Stark, Lannister, Baratheon, Arryn, Martell, Tyrell, Tully, Greyjoy, Bolton (les conjoints et bâtards comptent)**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Combien de Frey vont mourir ? (les conjoints et bâtards comptent aussi)**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Combien de personnages seront tués de la main des personnages POV ? (quand c'est comptable)**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Combien de victimes lors de sacrifices humains ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Combien d'Autres vont mourir ?**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

### **Combien de mestres vont mourir ? (spécial DNDM ; )**

Vous ne pouvez pas voir les résultats du sondage jusqu'à ce que vous votiez. SVP connectez vous et votez pour voir les résultats de ce sondage.

Eridan

Posté 05 mars 2016 - 16:56

La seule chose qui me chagrine dans l'hypothèse d'un retournement de veste des Hightower, est le fait que Alerie Tyrell est née Hightower et est la fille de lord Leyton. Ceci dit, une fois qu'une femme est mariée, elle quitte la maison de son père pour celle de son mari.

Et tu remarqueras que c'est la seule Hightower à proximité des Tyrell (et qu'elle n'a pas des relations idylliques avec Olenna). Surprenant, tout de même, qu'une maison aussi prestigieuse, qu'un vassal aussi important soit à ce point éloigné du commandement. Lorsqu'on observe les proches de Mace Tyrell, on a Randyll Tarly, Mathis Rowan, Paxter Redwyne. Des hommes importants, mais pas au point de Leyton Hightower. Or ni lui, ni ses quatre fils ne sont impliqués dans une des armées Tyrell, comme nous l'apprend le chapitre de Sam.

Est-ce que lord Leyton est suffisamment prudent, comme Jeffrey Caswell, pour ne pas trop impliquer les siens dans cette guerre des cinq rois ? Où est-il assez retors, comme Barbrey Dustin, pour n'envoyer que le contingent strictement nécessaire pour n'alerter personne, en attendant son heure ?

Prince Varys

Posté 07 mars 2016 - 13:05

La stratégie Hightower est étrange. Si les Hightower avaient menés ne serait ce que 10 000 hommes auprès de Renly, Stannis, Loras ou Mace, cela aurait été mentionnée. Il préserve leurs forces depuis, la mort de Jon Arryn. Pour eux envoyer 2 000 c'est un détail.

La question c'est pourquoi ils préservent leurs troupes, à la mort de Jon Arryn il était difficilement imaginable de penser que les Fer-Nés allaient se réveiller et les attaquer.

Eridan

Posté 07 mars 2016 - 14:26

La stratégie Hightower est étrange. Si les Hightower avaient menés ne serait ce que 10 000 hommes auprès de Renly, Stannis, Loras ou Mace, cela aurait été mentionnée. Il préserve leurs forces depuis, la mort de Jon Arryn. Pour eux envoyer 2 000 c'est un détail.

La question c'est pourquoi ils préservent leurs troupes, à la mort de Jon Arryn il était difficilement imaginable de penser que les Fer-Nés allaient se réveiller et les attaquer.

Je pense que les Hightower ont envoyé suffisamment d'hommes. Rien ne semble indiquer qu'ils n'en ont pas envoyé assez, par contre, ils semblent un peu court pour faire face aux Fer-nés : Baelor prépare de nouveaux bateaux, Garth entraîne des troupes et Humfrey va mendier auprès de son beau-frère...

Ce qui est surprenant, c'est qu'il n'y a aucun membre de la maison auprès des-dites troupes...

Kevan

Posté 13 mars 2016 - 13:34

Dans cette idée de potentiels tourne-casaque ayant mal digérés la rébellion, rappelons nous de ce passage dans ASOS, peu après la bataille de la Néra, où Mathis Rowan est visiblement, mais silencieusement indigné par l'hypocrisie tranquille de Tywin quand il évoque l'assassinat de la famille de Rhaegar. Si il y a une faille dans l'alliance Lannistyrell, je la verrais plutôt de ce côté là que du terne Tarly. D'autant que Mathis est actuellement en charge des opérations Tyrell dans les terres de l'orage, et notamment le siège d'Accalmie, la nouvelle cible d'Aegon. Cela pourrait être son occasion pour rallier la cause.

**lilo**

Posté 18 mars 2016 - 13:43

N'y avais pas pensé mais pour que Rowan défie son suzerain Mace Tyrell, va falloir proposer gros quand même!

**Ragnar**

Posté 18 mars 2016 - 15:12

Gros comme son chateau, ses terres et ses titres par exemples?

Le Bief semblant avoir les mêmes antécédents que le confians pour ce qui est des rancœur entre familles au sujet du rang ( cf les remarques de et sur les Florent ). Je ne serais pas surpris que la belle Armée Unie du Bief se délite face à un affaiblissement subit du pouvoir Lannistheon et la fragilisation des Tyrells vis à vis de la Foi.